

## 3. Jugend weiterhin sieglos in der Rückrunde



Am gestrigen Donnerstag machten sich Elias, Chantal, Konrad und Jonas zum Auswärtsspiel nach Baschütz auf.

In der Halle wartete der SV Kubschütz, den man in der Hinrunde noch knapp mit 8:6 Punkten bezwingen konnte. Nach der deftigen Niederlage gegen Neukirch sollte Wiedergutmachung betrieben werden. Leider kam es ganz anders und der Gastgeber setzte sich mit 10:4 klar durch. Dem passiven aber sicher spielenden Gegnern konnte man nicht mit der nötigen Sicherheit und Aggressivität begegnen. Zudem schlichen sich zu viele einfache Fehler ein. Am Ende ein verdienter Sieg der Hausherren zu dem wir aufrichtig gratulieren. Kommenden Montag steht dann das schwere Heimspiel gegen die SG Motor Cunewalde an.